
 
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Gabinete da Vereadora Miss. Michele Collins 
 

 

 

 

 

 

  
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja formulada uma indicação ao Prefeito do Recife, João 

Campos, no sentido de que seja encaminhado a esta Casa Legislativa um projeto 

que dispõe sobre o Programa Municipal do Primeiro Emprego.  

  

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento ao Prefeito da Cidade 

do Recife, João Campos, com endereço eletrônico no e-

mail: ouvidoria@recife.pe.gov.br.  

  

JUSTIFICATIVA  

  

O requerimento que ora encaminho a esta Casa legislativa tem por 

finalidade solicitar ao Prefeito da Cidade do Recife que desenvolva uma norma que 

trate sobre a questão do Primeiro Emprego, a qual teria como objetivo fomentar a 

contratação de jovens com idade entre 18 (dezoito) e 24 (vinte e quatro) anos de 

idade que estejam ingressando no mercado de trabalho.  

  

  

A iniciativa consistiria na adesão de empresas ao referido programa, 

mediante cadastro junto à secretaria municipal responsável pelas áreas do 

trabalho e da qualificação profissional. Poderiam ser exigidos das referidas 

organizações alguns percentuais mínimos de jovens em seus quadros funcionais, 

de acordo com o porte do estabelecimento, por exemplo.  
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CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Gabinete da Vereadora Miss. Michele Collins 
 

A contrapartida do parceiro público seria por meio da redução do valor da 

alíquota do Imposto sobre Serviços de qualquer natureza – ISS. Caberia ao Poder 

Executivo Municipal a definição dos meios de inscrição no programa, assim como a 

fiscalização e a edição do regulamento.  

  

Com o atendimento à solicitação em tela, estará a Administração Pública 

Municipal realizando um importante papel social que vai ao encontro das políticas 

públicas voltadas para a juventude, no sentido de inserir os jovens no mercado de 

trabalho por meio da garantia de vagas de empregos na iniciativa privada, 

capacitando-os e possibilitando a escolha de carreiras profissionais.   

  

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação deste 

requerimento.   

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 8 de agosto de 2023. 

  

Atenciosamente, 

 

 

MICHELE COLLINS 

VEREADORA  
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